



Habrá incentivos para la industria del cine desde enero: Sheinbaum

Aun cuando en el pasado periodo de sesiones del Congreso de la Unión no se pudieron aprobar reformas para otorgar incentivos a la industria cinematográfica, a partir de enero habrá apoyos a este sector, afirmó ayer la presidenta Claudia Sheinbaum durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional. La mandataria recordó que en un reciente encuentro con la actriz y productora Salma Hayek hizo el compromiso de respaldar al cine en nuestro país.

*Alonso Urrutia
y Emir Olivares*